

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unter dem Motto "Bunt statt Braun: Leichlingen steht zusammen gegen Rechts" laden wir euch herzlich ein, an unserer Demonstration teilzunehmen. Gemeinsam setzen wir ein deutliches Zeichen für Vielfalt und Toleranz sowie gegen rechtsextreme Tendenzen.

Wann: 04.02.2024 um 14 Uhr

Wo: Marktplatz, Leichlingen

Die Demonstration wird mit einem kurzen Protestmarsch durch die Stadt verbunden sein. Ein solidarischer Spaziergang, der unsere gemeinsamen Werte sichtbar und hörbar macht.

Leichlingen ist eine weltoffene und vielfältige Stadt, in der Menschen verschiedenster Herkunft in Frieden zusammenleben. Leider wurden diese Werte in den letzten Jahren von rechtsextremen Kräften herausgefordert. Die AfD und andere rechtsextreme Gruppen vertreten ausländerfeindliche Ansichten und eine breitere Palette an politischen Positionen, die in Umweltpolitik und gesellschaftspolitische Rollenbilder eingreifen und zu rückwärtsgewandten Entwicklungen führen.

Gemeinsam mit anderen rechtsextremen Gruppen schmiedet die AfD fragwürdige Pläne, die darauf abzielen, Menschen mit Migrationshintergrund aus Deutschland zu vertreiben. Diese "Remigrations"-Pläne sind in Wahrheit nichts anderes als Vertreibung und Deportation – ein gefährlicher Weg zurück zu den dunkelsten Kapiteln der deutschen Geschichte.

Wir dürfen nicht schweigen und müssen diesen menschenverachtenden Ideologien entschieden entgegentreten! Lasst uns gemeinsam für eine offene, tolerante und vielfältige Gesellschaft eintreten.

Bunt statt Braun: Leichlingen steht zusammen gegen Rechts!

Eure Teilnahme an dieser Demonstration mit Protestmarsch ist von entscheidender Bedeutung, um ein starkes Signal für unsere Werte und gegen rechtsextreme Ideologien zu senden. Gemeinsam können wir einen Unterschied machen!

Erstunterzeichnerinnen und Erstunterzeichner:

Astrid Dederichs

Uwe Mähler

Torsten Fink

Chris Thelen

Önder Balkaya